



<http://www.sirasagi-hoiku.com/>

### 子どもの自立心を育てましょう

園長 秋保 めぐみ

当園の保育方針は「食育・体育・美育を保育の中心にすえ園児が自立して社会を生きていく力を育てる」です。子どもが育つうえで生きていく力とはなんでしょう。まず第一に強い体、そしてやさしくて強い心。強い体は、運動と良い食生活で育ちますが、やさしくて強い心はどうやって育てればよいのでしょうか。明るく前向きな強い心を育てるには自己肯定感を積み重ね、自信をつけていくことが大切だと思います。例えば自分で靴を履く、パンツを履く等の小さい目標を頑張ってやり遂げ嬉しそうにしている時に、タイミングを逃さずほめると成功体験の喜びが倍増します。それを積み重ねていくと、自信がつき自立心が育つのだと思います。その自信が強い心を育んでいくのだと私は考えます。反面、最近“子どもの気持を尊重する”ということで、まだ判断力のない乳幼児にいろいろ決めさせている場面によく出会います。そういうことが自主性や自立を促すことになるのだろうか？と疑問に思います。子どもの気持を尊重することは大切ですが、やはり乳幼児に限っては、大切なことは大人が判断して決め、やっていい事いけない事も含め教え導くことが必要ではないでしょうか。

### 6月のプラン

\*年間行事予定表でお知らせした日程に変更があります。

- 1日(木) 歯科検診
- 15日(木) 弁当日・消防署立合い火災訓練
- 20日(火) 地震訓練
- 26日(月) 交通安全教室(3才児以上)
- 28日(水) しらすぎまつり(3才児未満)
- 29日(木) しらすぎまつり(3才児以上)
- 13日(火)14日(水) } 保育参観(たんぼぼ組)
- 22日(木)23日(金) }

◀園庭開放 中止▶

### 6月のテーマ「歌うって楽しいね」

子どもたちは、本当に楽しそうに歌います。赤ちゃんも音楽が流れると体を動かし、リズムを感じます。季節の歌や手遊び、歌遊びを通して“歌うって楽しい”という気持が育つ。

\*6月は全クラス統一のテーマです。



### ～野菜を植えよう～

ゆり組担任 岡田 奈弓

野菜を植えるお手伝いを任されたゆり組。他のクラスが苗植えをする前に、プランターや土、スコップ等を用意しました。お兄さん、お姉さんになったことを実感してやる気に満ち溢れていました。重たい土の袋を1人で持とうとしていると、気づいた友だちが手伝いに行き一緒に運んでいました。協力してお手伝いをする様子に成長を感じました。お手伝いが終わり小さな子どもたちに「ありがとう！」とお礼を言われるとみんな嬉しそうでした。

すみれ組担任 花木 ひかり

すみれ組はトマトとピーマンを植えました。実際に苗を見比べて葉っぱの形や色の違いを知りました。1人ずつスコップでプランターに土を入れている間、好奇心旺盛なすみれっ子たちは順番を待ちながらソワソワしてかわいかったです。最後に水やりをする時「おおきくなあれ！」と一生懸命言っていました。みんなで育てた野菜を収穫して食べるのが今から楽しみです。



### ～しらすぎまつり～

さくら組担任 小田嶋 幸恵

毎年恒例のしらすぎまつり。子どもたちは色とりどりの浴衣や甚平を着ていつもと違う雰囲気でおまつり気分を味わいます。おまつりスタートは、頑張って練習してきた盆踊り。今年は、目一杯遊びを満喫できるよう2日間に分けて行います。1日目は0～2才児。金魚すくい、的あて、魚釣り、ワニワニパニック、楽しい遊びコーナーの5つの遊びをグループで回って楽しめます。2日目は3～5才児。1日目の遊びに紙皿カーリング、とれとれ金魚の2つの遊びが増え、グループではなく個々で自由に回ります。毎年の1番人気は金魚すくい。ポイが破れないようにそっと金魚をすくう真剣な顔が今年もまた見られることでしょう。楽しい遊びコーナーは、毎年工夫して変えています。今年はどうな遊びになるか、それも楽しみのひとつ。子どもたちに「楽しかったー」と言ってもらえるよう、全職員で準備中です。

#### <編集後記>

晴れたり、雨が降ったり天気が目まぐるしく移り変わる季節になりました。天気の不安定な日が続くと気分も下がってしまいます。そんな時、みなさんはどのようにして気分転換していますか？私は休日に大好きなドライブでちょっと遠出し、甘い物や好きな物を食べに行って気分をUPしています。みなさんも雨の日には好きなこと、楽しいことをして気分転換してはいかがでしょうか？保育園でも、室内遊びを工夫して子どもたちが発散できるような楽しい遊びを色々取り入れていきます。(和田)